

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

RECHUTE APRÈS 15 ANS D ABSTINENCE

Par Profil supprimé Posté le 16/01/2021 à 13:28

Bonjour à tous, j'ai fait ce que je pensais résolu depuis des années. Une suite de mauvaises nouvelles graves et je n'ai pas pu gérer mes émotions. J'ai replongé et 2 jours après tellement honteuse, j'ai recommencé. Et les problèmes de santé pour mon mari, puis un frère décédé sont toujours là. Je m'inscris sur ce site, ne voulant pas me voiler la face et affronter cette triste dérive. J'ai peur maintenant d'être redevenue quelqu'un manquant totalement de courage et de dignité.

Merci de m' avoir lue